
クラブ主題『時代に応じたクラブへ』
今出来る奉仕をしよう

国 際 会 長 主 題   Let Your Light Shine（輝かそう、あなたの光を）
　     スローガン   Good Communication Is the Cornerstone in Every Cooperation

（良いコミュニケーションは、全ての協力関係の基礎である）

アジア会長主題   Be the light for change （変革のための光となろう）
　     スローガン   Shine and empower through fellowship（親睦を通じて輝き、力を得よう）
西日本区理事主題   未来に灯そう（ともそう）希望の光り

Let's illuminate the light of hope for the future

京都部部長主題   仲間を増やそう Make more friends

会　長　寺久保　𠮷　雄
副会長　小　倉　　　了
　〃　　松　浦　秀　樹
書　記　福　本　匡　宏
　〃　　藤　原　君　仁
会　計　松　宮　健之介
　〃　　下　元　利　之

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT A ACCOMOANIES EVERY RIGHT”
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沢山のゲストにお越し頂きました ２V例会
久保田直前会長の情熱あふれる講演！ トゥービークラブ例会
熱い熱い台湾の夜！　IBC・台中訪問
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第31巻第11号通巻第371号京都のワイズメンが揃い踏み！京都部部会
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9月第二例会（京都部部会）報告（9月17日＜日＞京都ホテルオークラ） 松浦　秀樹

　９月17日（日）京
都ホテルホークラに
おいて、参加人数約
400名で京都部会が
盛大に行われまし
た。
　コロナも落ち着
き、制限なしでの開
催は久しぶりで、他

クラブの方や同期会長とも何年振りかの再会で話しも
弾みました。
　グローバルクラブは27名の参加で、例会扱いしてい
ることもあり、京都部においても参加人数は多い方で
した。私は当日少し遅れてしまい、会場到着時にちょ
うど寺久保会長がバナーセレモニーのために待機して

おられました。私も
会長時、同じように
バナーセレモニーに
参加させて頂き、非
常に緊張したことを
思い出し、懐かしく
思いました。

　寺久保会長が入場される時、アナウンスされると、
『ウォー』と声援があがり、一番の盛り上がりでした。
たまに違うホテルでの会合も楽しかったし、食事も大
変美味しかったです。メンバーとの会話も弾み終了と
なりました。皆様お疲れさまでした。

　第26期に入会しまして、まだまだ新人だと思っていたのですが、今期三役の会計をし
ています。
　第28期に交流事業委員長を経験したのですが、コロナ禍ということもあり、行事もほ
とんどない状態で一年を終えました。そんな中で今期、寺久保会長から会計の指名を受け

ました。会計の役割、仕事も分からないし、一番にまずクラブの事をあまり分かっていない状態なので、迷惑を掛
けると思い、断ろうと思いました。でもどこかで聞いた、ワイズメンにノーは無いということを思い出し、まずは
僕に出来るのかということと、どんな役割、仕事かということを色んなメンバーに相談したところ、みなさん、「大
丈夫やし、やり！」ということを言われました。そしてやることを決意し、今なんとか会計やってます。
　いざやってみると、クラブ内の流れなども少しずつ分かってきて、今まで何気なく参加していた例会や行事も、
会長、三役、委員会の様々な準備や討議があって行われているのだと気づき、何事もチャレンジすることが大事だ
と思いました。
　まだまだ分からないこともあり、会長、三役、委員長にも助けてもらってばかりですが、ご迷惑をお掛けしない
よう精一杯頑張りますので、今期一年よろしくお願いします。また、皆さんも例会、行事等、積極的に参加してい
ただき、グローバルクラブが盛り上がっていけたらと思いますので、どうぞよろしくお願い致します！

会計就任にあたって　　  　　会　計 松 宮 健 之 介
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例　会　出　席
10月第一例会 41名
10月第二例会 35名
在  籍  者  数 61名

（功１・広１）
出　席　率 84.7％
メーキャップ 0名

BF ポ イ ン ト
10月末
切　手 0㎏
現　金 0円
累　計 0円

ニ コ ニ コ
10月
第一例会 17,000円
第二例会 12,000円
累　　計 345,000円

フ ァ ン ド
10月

累　　計 296,000円

ワールドドリームファンド
10月

累　計 0円

【強調月間】 B F

10月第一例会（２V例会）報告（10月4日＜水＞R・R・H） 山岸　祐治

　今夏は連続酷暑日の記録
を更新し続けましたが、よ
うやく朝晩が過ごしやすく
なって来ました。本日は元
Jリーガーで日本代表の経験
もある松山吉之さんをゲス
トスピーカーにお招きした
２V例会です。ゲストスピー

カー含め34名のゲストを迎え、総勢75名での例会です。
　定刻に谷君の司会で始まりました。まずはグローバ
ルクラブの30周年の時の動画を見ていただき、どのよ
うな活動をしているのかを紹介しました。
　寺久保会長の挨拶では、２V例会の意味や講師のご
紹介、ワイズメンズクラブの紹介をしていただきまし
た。その後役員報告、委員会報告と続き臨時総会へと
移りました。無事承認されました。
　ゲストスピーカーの松山さんには「Jリーグにおける

社会奉仕活動について」のテーマでお話しいただきま
した。なぜ最近の日本代表は強いのか。指導者のライ
センスの体系などから説明いただき、現在のJリーグの
組織についてお話がありました。そしてJクラブのホー
ムタウン活動についてお話しいただきました。
Jリーグのチームは地域への奉仕活動をしようという
理念のもと、各チームがそれぞれの工夫を凝らし活動
している内容を、事例を交えてわかりやすく紹介いた
だきました。野球派の私
は、このままでは野球人
口がいなくなってしまう
のではないかと危機感を
抱きました。素晴らしい
活動内容です。サッカー
人口増えるはずですよ
ね。気付きが沢山ある講
演でした。

京都トゥービーワイズメンズクラブ10月第一例会参加報告（10月11日＜水＞ANAクラウンプラザホテル京都） 石原　広嗣

　この度、当クラブの久保田雅彦
ワイズがご講演をされるというこ
とで、京都トゥービーワイズメン
ズクラブの例会に参加しました。
　当クラブからは寺久保会長をは
じめ大石ワイズ、梶村ワイズ、髙
木ワイズもゲストとして参加され

ました。私は普段昼
食を食べないのです
が、この日ばかりは
オープン間なしの11
時にキラメキノトリ
伏見横大路店でラー
メンを食べて気持ち

を高めておりました。
　演題は「キラメキノトリの発展の軌跡」で、麵へのこ
だわりやカタカナの店名、飲食店には見られない青い
店舗カラーの話など、キラメキノトリの成り立ち、その
後のチェーン展開と今後の目標についてお話しがあり
ました。また、ラーメンの原価率や社員の集団退職など、
なかなか聞くことできないお話も聞くことができまし
た。キラメキノトリグループが22
店舗にまで発展したのは、久保田
ワイズのラーメンに対する情熱と、
あらゆることを数値化し課題を顕
在化させることの両輪によっても
たらされたことだと感じました。
目指せキラメキノトリ30店舗！！
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IBC・台中訪問報告（10月21日＜土＞～23日＜月＞台湾・台中市）　　　　　　　　　梶村　隆之

〈1日目〉IBC・台中エバー
フロークラブへ久々の
訪問！。第26期以来、5
期ぶりですね。長かった
…（ワタシは初訪問です
が）。今回は寺久保会長
以下、総勢10名（うち1名小倉夏梨コメット）です。
13時半、台北桃園空港に到着。早速、第32期台中の黄

会長以下7名のお出迎えで
す。台中へのバスの車中で
はいきなりの歓待！。フルー
ツは出るわ、お菓子は出る
わ、コーヒー飲み終わる間
もなくビールはじゃんじゃ
ん出るわ（笑）。お腹ぽちゃ
ぽちゃ、晩御飯食べる隙間
あるんだろうか（汗）…。
　約2時間かけて、やっと
こさホテルに到着。しかし、

くつろぐ間もなく歓迎の晩餐会に出発です。会場は第

26期会長、周ワイズが経営する台湾料理のお店。両ク
ラブメンバー挨拶のあとは、食べきれないほどの食事
とこれが噂のウィスキー攻撃！。小さいショットグラ
スではあるものの、ストレートで何杯も飲みますと…、
結果は自明ですね…。その後プレゼント交換。交換と
は名ばかり、台中側のプレゼントの多いこと多いこと。
これは自腹でお土産買う必要ないわ（笑）！。
　その後の2次会は、やはりメンバーの呉ワイズのカ
ラオケ店に移動。
台湾語の歌、日本
語の歌入り交じり、
初日の夜は更けて
いきました（しん
ど楽しかった…）。

〈2日目〉天気は快晴！。午前7時出発です（早い…）。
目指すは台中随一の観光名所、日月潭（リーユエタン）。
日月潭は台湾最
大の天然淡水湖
で、湖の北側が
太陽（日）の形、
南側が月の形を
していることか
ら名付けられました。
　バスに揺られ、またまた2時間かけ到着。早速クルー
ジングに出発。貸切船です！。とても風光明媚で、吹く
風も心地よい（動画はwebブリテンにて！）。ほどなく
三蔵法師の遺骨があることで有名な玄光（玄奘）寺に
到着。階段を昇って日月潭を上から望もうかと思いき
や、階段下で原住民によるダンスを発見。会長以下何名

か、景色そっちのけで
一緒に踊ってはりまし
た（笑）。その後昼食。
また大盛り（苦笑）。衝
撃はチョウザメの煮付
け。でもグロい見栄え

とは裏腹に、私は美味
しく頂きましたよ（賛
否両論でしたが…）。
17時、いよいよメイン

イベント。エバーフロー
クラブの例会かと思い
きや、本日は台湾中区の連合例会（いわゆる部会）です。
各クラブの活動報告が終わり、なんと！250名近いメン
バーの前で寺久保会長のスピーチ！。その後は懇親会と
なり、やっぱりうちのテーブルにはウィスキー…（笑うし
かない）。アトラクションは、出席メンバーがテキトーに
カラオケ歌ってました。
台湾の方はホント、カラ
オケが好きですね。
　忙しくも本当に楽し
い3日間でした。参加で
きなかったメンバーの
方、次回は是非参加し
てみて下さい。旅費以
外、ほとんどお金使い
ませんので。マジです。
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　２V例会にご参加頂きましたゲストの皆様にお願いし、アンケートをとらせて頂きました。
10名の方より回答を頂戴しました。
　好意的なご意見を沢山頂戴できました。今後もグローバルに興味を持って頂ける例会開催
を行い、仲間を増やすことができればと考えます。

例 会 参 加
アンケート

びわこ部部会参加報告（10月21日＜土＞第一部　臨湖／第二部　北びわこホテルグラッツイエ） 大石　周生

10月21日（土）
参加人数161名でび
わこ部部会が開催
されました。第一
部では長浜クラブ
の西堀靖子ワイズ
のアナウンサーの

ような美声と司会進行で、バナーセレモニーから始まり、
渡壁十郎びわこ部部長の開会宣言、事業報告等と続き
最後は岡村偏導びわこ部次期部長の閉会点鐘で滞りな
く終了しました。
　第二部で川渕映子（とやまクラブ）と小田哲也（福岡
中央クラブ）お二方による『災害支援から学ぶボランティ
アの真髄』をテーマにスペシャルセミナーが開催されま
した。まずはお二方ともNGO団体や国際緊急支援部隊
としてご活躍されながらワイズメンバーである事に驚き
ました。共通でお話しされてた事は、お金を送る支援だ

けでは本当に災害に遭われた方達へなかなか支援の手
が届かないので、現地へ直接出向いて支援をする事の
大切さでした。災害支援ではないですが、グローバルで
は周年事業として、現地に学校建設を行ってます。お金
だけでなく、現地に必要とされてる事、必要とされてる
物を届ける事が大切だとあらためて感じる事ができまし
た。
　第三部では、シンガーソングライターのまつうらよう
こさんのライブを
聴きながら、澤田
ワイズに沢山のご
紹介をいただき、
他クラブの方々と
楽しく交流する事
ができました。参
加メンバーの皆さ
んお疲れ様でした。

■ 知っていた

■ 聞いたことは
あった

■ 知らなかった

■ ゲストスピーカーの話し方がとてもフランクで聞きやすかったです。　■ 松山氏の講演が良かったです。　■ 皆さんの元気を感じました。　■ 沢山のワイズメン
ズから活気を感じました。　■ どのような活動をされているか、少しではありますが知ることが出来ました。　■ 基調講演が良かった。　■ ゲストスピーカーの話は
興味深くよかった。欠席者が多かった。ニコニコで元気がなかった。　■ ワイズメンズクラブの雰囲気を知れた事が良かった。

■ワイズメンズクラブを
　知っていましたか？

■今回の例会で良かったところや気になったことがあればお教えください。

■ワイズメンズクラブの
　活動はご存知ですか？

■グローバルワイズメンズクラブを
　知っていましたか

■ 大変興味が出た

■ 興味が出た

■ 少し興味が出た

■ 特に興味はない

■ ぜひ入会したい

■ 検討の余地あり

■ 入会したいと思
わない

■ ぜひ参加したい

■ 予定が合えば参
加したい

■ 参加したくない

■ワイズメンズクラブの活動に
　興味は出ましたか？

■ワイズメンズクラブに入会を
　希望されますか？

■今後このような例会をご案内した場合
　ご参加いただけますか？

■ 知っている

■ 少し知っている

■ 知らない

■ 知っていた

■ 知らなかった

50%

20%
30%

80%

20%
10%

30%

20%

10%

50%

30%

30%
40%

80%90%

10%



●ウインター＆スプリングプログラム 募集
　（スキー、スイミング、体操）
みつかる。つながる。よくなっていく。新たな出会い、お
子様の豊かな成長を願ってプログラムを準備いたしました。
公式サイト
https://sites.google.com/kyotoymca.org/20
23ymcawinter?usp=sharing　　
URLまたはQRコードを読み取ってご覧ください。

YMCA NEWS

HAPPY ANNIVERSARY

HAPPY BIRTHDAY
木　下　俊　二　君 1961年11月７日
康　原　文　佳　君 11月８日
細　川　政　裕　君 1961年11月25日
　人間を62年やらせて頂いております。ワインのよう
に齢を重ねる毎に熟成し円やかに美味しくなれば良い
のですが…精進します。

櫻田　真也 君・沙織 さん 2007年11月10日
田中龍太朗 君・真希 さん 2013年11月10日
　ありがとうございます。あっという間に節目の10年、活発
な妻には感謝しております。これからも支え合い、日々健や
かにやっていきたいと思います。
久保田雅彦 君・あずさ さん 2009年11月15日
2009年11月15日に結婚して14年。1年中、朝早くから夜

遅くまで全力で仕事に打ち込める家庭環境に感謝。
坂本　泰雄 君・はるか さん 2011年11月18日
11月18日で結婚して12年になります。12年間色んな事が

ありましたが、仕事も家庭も問題なく、順風満帆なのは妻
のお陰だと思っています。これから少しでも恩返ししてい
きたいと思います。
梶村　隆之 君・和子 さん 2001年11月19日
馬場　充俊 君・久仁穂 さん 2016年11月22日
　お祝いありがとうございます。夫婦円満に「フラワーファ
ンド」、効果あり。オススメです。
遊見　志郎 君・景子 さん 2002年11月22日
　「早いもので今年で結婚して21年目を迎える事ができま
した。子育ても終盤に近づき、最近では妻もゴルフを始め、
一緒に夫婦仲良くラウンドしております。このまま銀婚式
まで突っ走る所存でございます。
山岸　祐治 君・尚美 さん 1995年11月25日
　結婚して28年になります。子育てもひと段落し二人の時間
が増えてます。これからも仲良く過ごしていければと思います。

おとなりさん（2023年11月）
クラブ名 第　一　例　会 第　二　例　会 クラブ名 第　一　例　会 第　二　例　会
京 都
パ レ ス
ウ エ ス ト
め い ぷ る
キャピタル
プ リ ン ス
ウ イ ン グ
洛 中

14日㈫
８日㈬
９日㈭
６日㈪
３日㈮
１日㈬
２日㈭
５日㈰

設 立記念例会
通 常 例 会
役員会兼第一例会
通 常 例 会
40周年記念例会
通 常 例 会
通 常 例 会
リトセンオータムフェスタ

H日航プリンセス京都
Hオークラ京都
三 条YMCA
ウェステイン都H
ウェステイン都H
ザプリンス京都宝ヶ池
H日航プリンセス京都
YMCAリトリートセンター

５日㈰
22日㈬
22日㈬
12日㈰
21日㈫
15日㈬
16日㈭
18日・19日

リトセンオータムフェスタ
通 常 例 会
E M C 例 会
ファミリー例会
音 楽 例 会
通 常 例 会
通 常 例 会
富士五湖合同一泊例会

YMCAリトリートセンター
Hオークラ京都
Hモ ン ト レ
ワ イ ズ デ ー
ウェステイン都H
ザプリンス京都宝ヶ池
H日航プリンセス京都

エ イ ブ ル
ト ッ プ ス
トゥービー
東 稜
ウ ェ ル
Z E R O
北京都フロンティア
ブ ラ ッ ク

３日㈮
４日㈯
８日㈬
９日㈭
９日㈭
12日㈰
２日㈭
16日㈭

キャピタル40周年
リトセンハロウィン
部 長公式訪問
3クラブ合同例会
３C合 同（ETW)
京都部ワイズデー（振替例会）
通 常 例 会
通 常 例 会

ウェステイン都H
YMCAリトリートセンター
ANAクラウンプラザH
山 科 アスニ ー
山 科 アスニ ー
京 都 市 動物園
舞 鶴YMCA
フォーチュンガーデン京都

９日㈭
19日㈰
23日㈭
26日㈰
26日㈰
23日㈭
─

3クラブ合同例会
ファミリーBBQ大会
ファミリー例会
クリーン例会
チャリティーラン
ゲストスピーカー例会

─

山 科 アスニー
上賀茂グランピングパーク
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1 1月のスケジュール

2023年10月度役員会報告

第  一  例  会 11 月 1 日（水）通常例会　19：00～21：00
リーガロイヤルホテル京都

第  二  例  会 11 月 15 日（水）通常例会　19：00～21：00
リーガロイヤルホテル京都

役　 員 会 11 月 22 日（水） 19：00～
リーガロイヤルホテル京都地下　「音羽」

１．年賀状宛名シール印刷代の件、資料のとおりで承認。
２．EMC２V例会事業報告の件、資料のとおりで承認。
３．EMC２V例会後の懇親会ゲスト会費の件、資料のとおり
で承認。

４．EMC２V例会後の懇親会メンバー候補者ゲスト会費の件、
資料のとおりで承認。

５．原田君、渡君委員会配属の件
　　原田君を Y サ・ユース事業委員会 渡君をEMC事業委員
会へ配属することで承認。

６．12 月例会計画及び予算書の件
　　第二例会の登録費用を 9,000 円に修正して資料のとおり
で承認。

７．クリスマス例会PT募集の件、資料のとおりで承認。
８．10 月例会事業報告・決算書の件、資料のとおりで承認。
９．次次期西日本区EMC主任に久保田君を輩出する件、輩出
することで承認。

10．次期西日本区事務局局員に藤原君を輩出する件、輩出す
ることで承認。

11．次次期会長の件 ※※君を選任することで承認。
12．岡君、坂本君を広義会員とする件
　　岡君を 11 月 1 日より 坂本君を 1 月 1 日より広義会員
とすることで承認。

お申込み受付期間
11 月 7 日㈫ 13 時～専用サイト
からの申込みとなります。
 ※会員優先受付期間
　：10月 31日㈫13時～11月 7日㈫12時
2023 年度京都 YMCA 通年プログラムにご参加の方限定
の受付期間です。
お問合せ：京都YMCAウエルネスセンター℡075-255-4709

メネット Y’s Menettes…
ワイズメネットの略。ワイズメンの夫人および各個クラブが特別メネットとして入会を認めた女性。Y’s用語

聖
句 わたしはいつも主に目を注いでいます。

わたしの足を網から引き出してくださる方に。
詩編　25編 15節

梶村ワイズが結婚記念日でしたが、記事が多いの
でコメント辞退されました。奥ゆかしいのか、恥
ずかしいのかは想像にお任せします！

広報事業委員会

でコメント辞退されました。奥ゆかしいのか、恥
ずかしいのかは想像にお任せします！


